
菅
田
議
員
は
、
昨
年
十
月

一
日
か
ら
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を

開
設
し
ま
し
た
。

内
容
は
ひ
た
ふ
じ(

市
議

会
だ
よ
り)

の
過
去
の
機
関

紙
・
プ
ロ
フ
ィ
ー
ル
・
も
の

ぐ
さ
日
記
・
ギ
ャ
ラ
リ
ー
・

議
会
活
動
報
告
な
ど
が
あ
り

ま
す
。

も
の
ぐ
さ

日
記
は
、
毎

日
更
新
し
て

い
ま
す
の
で
、

市
政
の
動
き

や
議
員
の
意
見
・
考
え
方
な

ど
が
載
っ
て
い
ま
す
。

ア
ク
セ
ス
数
も
３
５
０
０

件
を
越
す
勢
い
で
全
国
の
皆

様
か
ら
愛
読
さ
れ
て
い
ま
す
。

｢

も
の
ぐ
さ
日
記｣

を
ご
愛

読
い
た
だ
い
て
い
る
皆
様
か

ら
多
く
の
励
ま
し
を
頂
く
よ

う
に
な
り
ま
し
た
。

今
年
か
ら
写
真
も
ひ
ん
ぱ

ん
に
載
せ
て
い
ま
す
の
で
、

一
度
、
ご
覧
下
さ
い
。
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地区公民館の運営を見直し、地域住民による自主的活動を推進

し、地域の独自性を持った活動を推進することにより、公民館機

能の充実を図るため、｢五和公民館｣を除く１２館の公民館につ

いて、その運営を地区運営協議会に委託する議

案が、１２月議会に提案されました。

主事として地区公民館に配置している市職員

を引き揚げ、地区でつくる公民館運営協議会が

主事を雇用する｢民間委託案｣です。

教育民生委員会で審議しましたが、多くの

疑問点、問題点が ありました。

① 運営協議会長、公民館長、公民館主事の

指揮命令系統が不明朗である。

② 運営協議会が主事を採用することになって

いるが、主事に問題が発生した場合、異動や免職が難しい。

③ 民営化するならば｢五和｣も含め、共通認識の下、市内一斉

にスタートすべきではないか。

④ 議会での条例可決を待たずに、教育委員会の指導で民営化の

受け皿である運営協議会を多くの地区で発足させており、議

会軽視ではないか。

など等の意見が交錯し、１２月議会では結論が出ませんでした。

このことにより、今年４月からの公民館民営化の実施は困難な状

況になりました。

今後、議会としては公民館関係者と話し合いをしたり、先進地

視察を行い、疑問点、問題点解決に向けて協議を精力的に行い

ます。

日田市郡合併について審議している法定協議会では５４

項目のうち、ほとんどの協議が終了し、合併の期日を来年

３月２２日に決定しましたが、合併方式について、編入を

求める日田市と、新設を主張する郡部の意見が平行線で、

結論が難しくなっています。

大山町長は、議会の答弁で『分裂』も

覚悟で合併協議会に臨む姿勢を言明して

います。

また、｢議会議員の定数及び任期の取

り扱い｣についても論議が先送りになっていますが、合併

後に、日田市郡７９人の全議員がそのまま議員を続ければ、

住民の批判が吹き出すことも予想されます。

日田市も、『最悪の状態』を覚悟で２月の合併協議会に

毅然たる態度で臨んでほしい。そのためには議会、自治会

をはじめ市民の意見の集約を改めてするべきでしょう。

今後は、日田郡だけの合併もあると思う

し、編入合併でもよい町村だけで法定協議

会を設置することも考えられます。

新しい公民館運営に伴う
条例改正案が１２月議会で継続審議
今年４月からの公民館民営化は困難？

ひ
と
り
一
人
の
声
を
市
政
に
反
映
し

市
民
の
声
な
き
声
を
大
切
に
し
ま
す

菅

田

敏

幸

平
成
十
六
年
の
新
春
を
迎
え
謹
ん
で
新
年
の
お

慶
び
を
申
し
上
げ
ま
す
。

私
は
、
多
く
の
市
民
の
方
々
と
の
強
い
信
頼
関

係
と
連
携
を
深
め
る
た
め
に
平
成
四
年
四
月
か
ら

『
市
議
会
だ
よ
り

ひ
た
ふ
じ
』
を
四
〇
〇
〇
部

発
行
し
、
有
田
川
・
花
月
川
流
域
を
は
じ
め
市
内

一
円
に
バ
イ
ク
で
一
軒
一
軒
配

布
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。

ま
た
、
昨
年
は
六
度
目
の
挑

戦
で
所
期
の
目
的
を
達
成
す
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

振
り
返
っ
て
み
ま
す
と
、
た

く
さ
ん
の
人
た
ち
に
見
守
ら
れ
、

励
ま
さ
れ
、
支
援
さ
れ
、
こ
こ
ま
で
来
れ
た
の
だ

と
改
め
て
深
く
感
謝
し
て
お
り
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も｢

初
心
を
忘
れ
ず
、
ひ
と
り
一
人

の
声
を
市
政
に
反
映
し
て
い
き
ま
す
。
市
民
の
声

な
き
声
を
大
切
に
し
て
い
き
ま
す｣

を
モ
ッ
ト
ー

に
市
政
の
諸
問
題
に
真
正
面
か
ら
取
り
組
み
、
日

田
市
全
体
を
見
つ
め
て
行
動
し
、
『
是
は
是
、
非

は
非
』
で
臨
み
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

今
後
と
も
暖
か
い
ご
支
援
と
ご
指
導
を
賜
わ
り

ま
す
よ
う
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

日田郡との合併問題が難航
方式｢新設｣か｢編入｣最終判断の時期
議会議員７９人では住民の批判吹き出す？

『ひたふじ 月出山』の由来
月出山岳(かんとうだけ)は、日田盆地

の東方、玖珠盆地とをわける高原台地

にそびえる山です。日田盆地から四方

に長くのばした山すそが良く見え、美

しい山の姿から別名『ひたふじ』とも

呼ばれて、名実ともに日田を代表する

秀峰です。東西に三つの山からなり、

一番高い所で７０８ｍあります。

｢民間委託案｣に多く疑問点、問題点あり
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市民相談室 開設中
菅田議員は市民相談室を開設しています。市政に対しての

要望・疑問・意見など。 また、個人的な相談、悩み、結婚

問題なども気軽に相談下さい。

秘密厳守で相談を受けます。

☆自宅電話 0973-22-4577

☆自宅ＦＡＸ 0973-22-4598

☆携帯電話 090－8222－6560

☆携帯メール hitafuji@ezweb.ne.jp

☆パソコンEメールも開設しています｡

hitahuzi@orion.ocn.ne.jp

☆菅田敏幸ホームページを開設中
http://www.hitafuji.com/

ホームページを一度ご覧になって下さい。

☆伏木公園事故損害賠償 ・・・・・・・ ３，０００千円

☆児童保護措置費(私立保育所)・・・・ ５３，６６９千円

☆家庭用ゴミ袋製作委託料 ・・・・・ ２，７９６千円

☆日田勤労者総合福祉センター購入・・・・２，８７５千円

☆林業構造改善事業(乾燥施設等導入事業) ７３，１９９千円

☆ホノルルフェスティバル参加補助金・・ ５，６５０千円

☆市営急傾斜地崩壊対策事業・・・・・ １２，４１９千円

☆消防ポンプ自動車購入事業・・・・・ ３０，０００千円

☆その他 ・・・・・・・・・・・ △３８，８３５千円

平成１５年度一般会計 １２月補正後総額

２１，１１９，９６１千円

▼１月３１日 Vリーグ女子バレー日田大会(総合体育館)

▼２月 ８日 日隈小金管バンド定期演奏会(市民会館)

▼２月１５日～３月３１日 天領日田おひなまつり(市内一円)

▼２月１５日 東有田地区卓球大会(東有田中学校体育館)

▼２月２１日 県中学校学年別バドミントン大会(総合体育館)

▼２月２１日 市老連主催生きがいグループ発表会(市民会館)

▼２月２２日 日田演歌塾発表会(小松軒)

▼２月２３日～２７日 県内一周駅伝大会

▼２月２５日 県内一周駅伝大会日田入り午後３時半すぎ

▼２月２９日 バドミントン若鮎カップ大会(総合体育館)

▼３月 上旬 市議会定例会開会

▼３月 ５日 市内中学校卒業式

▼３月５日～７日 日田祇園山鉾ホノルルフェスティバル参加

▼３月 ６日 社会教育振興大会(中央公民館)

▼３月 ７日 中央公民館学習発表会(文化センター)

▼３月 ７日 バドミントン日田リーグ戦(総合体育館)

▼３月 ９日 県立高校第一次入学者選抜試験 １2日発表

▼３月２１日 天領日田ひなまつり健康マラソン大会(総合体育館)

▼３月２１日 高村カラオケ歌謡教室発表会(信用金庫本店)

▼３月２１日 梶原歌謡教室発表会(文化センター)

▼３月２８日 ＮＨＫ学園主催日田俳句大会(市民会館)

▼３月２８日 仁田野歌謡教室発表会(小松軒)

スポーツ・催し物情報 (１月～３月)

川開き観光祭芸能隊に出場
出場者(踊り子)大募集

『有喜会』とは幼稚園園児の父兄有志で結成されたボラ

ンテア団体で老人施設や福祉施設に慰問活動をして、寸劇

や踊りなどを披露しています。会員数は

１８名で、平均年齢は３８歳前後です。

３年前に川開き観光祭芸能隊に出場し

て大変好評でしたので、今年の５月に開

催されます観光祭に再度出場することになりました。

そこで、編成する芸能隊の人数が少ないので、希望者を

募集します。２日間踊りますが、１日でも協力出来る方も

募集します。川開き観光祭を盛り上げ、いい想い出を残す

ためにも積極的に参加をお願いします。

※詳しくは、責任者の冨崎すず子さんに連絡下さい。

☆冨崎さんの連絡先 すず美容室 ２３－６５４５

(携帯) ０９０－９７９８－７１７３ または

☆高木貴美江さん ２４－８００２ (諸留町)

正
義
感
の
強
い
議
員
で
、
時
に
は
冗
談
も

言
い
、
面
倒
見
も
良
く
あ
ら
ゆ
る
面
で
勇
気

づ
け
ら
れ
尊
敬
し
て
い
ま
し
た
。
市
政
の
諸

問
題
に
も
真
正
面
か
ら
発
言
・
行
動
し
真
剣

に
取
り
組
ん
で
い
ま
し
た
。

議
会
の
要
職
に
も
最
後

ま
で
努
め
、
病
気
と
の
戦

い
も
最
後
の
最
後
ま
で
あ

き
ら
め
ず
、
頑
張
っ
て
い

た
姿
を
思
い
出
す
と
心
が

痛
み
ま
し
た
。

意
思
の
強
い
肝
の
座
っ
た
方
で
、
高
倉
議

員
か
ら
頂
い
た
教
え
を
肝
に
据
え
、
正
々
堂
々

と
生
き
て
行
き
ま
す
。
高
倉
毅
議
員
の
ご
冥

福
を
心
か
ら
お
祈
り
し
ま
す
。

①市町村合併について

※市民懇談会集計結果についてどのように判断するか

※日田郡との合併について(現状認識、日田市の利点)

※合併方式の編入、新設合併について正式意思表明

※合併方式で難航した時、どのような解決策があるか

※合併推進債にどのような事業を考えているか

②人間ドックについて

※検診申し込み状況と検診状況について

※人間ドックと脳ドックセット受診拡大

③公園整備について

※ウットコンビナート内の公園グランド整備について

④人権啓発について

※ハンセン病啓蒙啓発について

⑤学校における諸問題について

※小中学校に配置してあるパソコンの更新について

※教職員の不祥事の反省と再発防止について

※小中学校に国旗常時掲揚の時期が来ているのではないか

『教育長答弁・・今少し時間を頂き、他の先進的な取組をし

ている市町村の実情を調査し、掲げる方向で検討する』

⑥公共福祉施設の国旗の常時掲揚について

１２月議会

菅田議員の一般質問内容
高
倉
毅
議
員
の
死
去
に
想
う


